



みんなが主役 豊岡小

大 楓



平成28年6月6日 No.6

銚子市立豊岡小学校 加瀬 敦

修学旅行に行ってきました



6月1日(水)・2日(木)の2日間、天候にも恵まれて、鎌倉・河口湖方面への修学旅行を実施することができました。

1日目は、鶴岡八幡宮を見学した後、2班に分かれ、班別行動へと出発しました。自分たちの立てた計画に従って鎌倉と江ノ島を散策し、時間に余裕を持って、集合場所の高徳院へと辿り着くことができました。夏を思わせるような強い日差しを受け、疲れた様子でしたが、初めての土地を自分たちの力で行動したことで自信もつき、楽しい思い出もつくることができました。鎌倉での班行動で友だちとの絆をさらに深めることができた1日でした。

楽しかった班別行動!



外国語活動ミッション



鎌倉の大仏と一緒に!



山岸旅館 到着!



2日目は河口湖フィールド・センターで、富士山剣丸尾溶岩流上にできた自然林の散策を行いました。この日もさわやかな晴天となり、自然林の中はとても清々しく感じました。ネイチャーガイドさんに案内していただき、自然林の中を散策しながら、その成り立ちについて学びました。散策の途中で富士山の噴火でできた溶岩樹型の中を通り、様々な溶岩樹型のでき方についても教えていただきました。中には、這いつくばらなければ、通れないほどの細いところもありました。最後の人の体の内側に似ているという船津胎内樹型の中を通り、散策を終えました。昼食後は河口湖に戻り、遊覧船に乗船し、湖を遊覧しながら、とても美しい富士山の全景も見ることができました。

2日間の修学旅行を通して、元気なあいさつや返事ができること、話をしてくださった方へ素晴らしい反応ができることに感心しました。また、班別行動やバス内のレクリエーションを通じて、これまで以上に友だちとの関係もよくなり、学級の和が深まり、絆が強くなったと感じました。

河口湖フィールドセンター

河口湖遊覧

